

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi DDS, Menerima Curhatan dan Sosialisasi Program "AA DEDE Presisi"

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 31, 2023 - 13:33



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi DDS, Menerima Curhatan dan Sosialisasi Program "AA DEDE Presisi"*

KALAPANUNGGAL, 31 Oktober 2023 - Hari Selasa, tanggal 31 Oktober 2023, menjadi momen penting bagi Desa Pulosari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Bhabinkamtibmas Desa Pulosari, Brigadir Agung Rahayu,

S.Pd, bersama dengan Babinsa Pulosari, melaksanakan Door to Door System (DDS) dengan mengunjungi Tokoh Masyarakat di Kp. Cigoong RT 015/006 Desa Pulosari.

Kegiatan DDS ini merupakan salah satu inisiatif dalam mewujudkan program "AA DEDE Presisi" yang digalakkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Program tersebut memiliki makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam rangka DDS ini, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada Tokoh Masyarakat, termasuk Bpk. Yanto dan lainnya, untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik yang konstruktif. Tujuan dari kegiatan ini adalah agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., secara resmi menyambut giat Bhabinkamtibmas Desa Pulosari ini, dengan mengatakan, "Program 'AA DEDE Presisi' mengedepankan pilar-pilar penting seperti keamanan, disiplin, dan dialogis. Kami sangat mendukung upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Melalui DDS, kami ingin mendengar langsung aspirasi dan kebutuhan masyarakat."

Selama pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa pesan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Desa Pulosari, antara lain:

1. Mendorong Tokoh Masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah Pulosari, terutama dalam rangka menghadapi Ops Mantap Brata atau Pemilu 2024 mendatang.
2. Mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
3. Menghimbau kepada warga agar tidak melakukan pembakaran sampah atau lahan, terutama di musim kemarau, untuk mencegah kebakaran hutan dan gangguan lingkungan hidup.
4. Memberikan nomor handphone Bhabinkamtibmas sebagai saluran informasi penting yang dapat digunakan oleh masyarakat untuk melaporkan kejadian yang perlu perhatian dari pihak kepolisian.

Kegiatan DDS yang dijalankan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pulosari bukan hanya sebagai sarana komunikasi, tetapi juga sebagai wujud nyata dari kepedulian Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan, mendengarkan aspirasi masyarakat, dan mewujudkan wilayah yang aman, damai, dan berkelanjutan.